



Londres, 16 décembre 2025

Chers Parents d'Élèves,

Voici le debrief de notre réunion de ce jour avec monsieur Ventelou.

La fin du partenariat pour la filière bilingue est une décision arrêtée et a été annoncée à BWA lors de la réunion bilingue hebdomadaire du vendredi 12 décembre. Il avait été convenu avec BWA qu'une communication serait envoyée simultanément par les deux écoles ce soir.

1. Raisons de cette Décision

Cette décision est le fruit de considérations **politiques, économiques, et liées à des difficultés récurrentes de communication** avec l'école partenaire, ainsi qu'à un traitement inéquitable des familles.

- **Aspect Politique :** L'échec des négociations relatives à la TVA a accéléré la volonté de l'État français de ne plus financer la scolarité d'enfants anglais. Cette décision a été prise par le Conseiller Culturel, validée par l'Ambassadrice et les services de l'AEFE.
- **Aspect Économique :** Perte financière significative due au départ d'élèves vers le partenaire britannique dont la scolarité est gratuite. De plus, le lycée étant un EGD du réseau AEFE, il subit directement la baisse des financements annoncée lors du dernier CA de l'AEFE.

Comme expliqué en conseil d'établissement par la DAF, le lycée est contraint de faire des économies afin de ne pas répercuter la totalité des baisses budgétaires sur les familles.

- **Compte-Rendu APL à destination des parents du Conseil d'Etablissement du 9 décembre 2025 qui vient d'être publie ce jour sur le site de l'APL :** Il nous semble important de partager ces points avec les familles rapidement. L'APL a également demandé au lycée de communiquer officiellement sur ce sujet :

<https://apl-cdg.org.uk/compte-rendu-apl-du-conseil-detablissement-du-9-decembre-2025/>

2. Points Pratiques et Continuité de Service

- **Locaux :** Le bail des locaux a été négocié et approuvé **jusqu'en 2030**. Il n'y a donc **aucune inquiétude** à avoir concernant la pérennité de notre présence.
- **Services Péri-scolaires :** Les services de **cantine** et **d'accueil après l'école (Wixkidz)** ne sont pas liés au partenariat bilingue. Il n'y a **aucun changement** de ce côté.
- **Frais de Scolarité :** Il n'y aura **pas d'augmentation** des frais de scolarité, même en cas de diminution du nombre d'élèves.

3. Conséquences pour les Classes B (Parité Horaire)

Afin de maintenir une offre bilingue de haute qualité, nous mettons en place un nouveau projet pédagogique:

- **Nouveau Curriculum :** Le lycée est en train de construire un nouveau programme consistant en l'adaptation des programmes français, qui seront enseignés dans les

deux langues sur le modèle du CFBL (Lycée de Kentish Town), avec l'**homologation par l'AEFE**.

- **Personnel :** Le recrutement d'enseignants anglophones est prévu.
- **Structure des Classes :** Le projet est de **maintenir une classe bilingue par niveau**. Les détails pratiques concernant l'utilisation des locaux sont en cours de négociation.
- **Entrée en 6ème : Attention, aucune garantie d'entrée en 6ème au Lycée n'est assurée** pour les enfants qui ne sont pas inscrits directement auprès du LFCG

5. Conséquences pour les Classes A (Anglais renforce)

Cette décision de fin de partenariat n'a **aucun impact sur la filière A** et son fonctionnement actuel.

6. Calendrier des Prochaines Étapes

Période	Événement	Détails
Janvier 2026	Conseil d'École Extraordinaire	Convoqué au retour des vacances de Noël pour une présentation officielle et détaillée de la nouvelle situation.
Janvier-Février 2026	Finalisation du Curriculum	Définition précise du nouveau programme à parité horaire.
Processus	Consultation	Des consultations régulières avec l'APL sont prévues durant ce processus. L'aspect pédagogique reste néanmoins du domaine exclusif des enseignants.

Flexibilité pour les Familles : Une fois les contours du nouveau programme définis, les familles qui le souhaitent auront la possibilité de quitter cette filière ou le Lycée.

Nous sommes conscients que cette nouvelle soulève des questions, n'hésitez pas à nous les faire parvenir pour qu'elles soient évoquées au conseil d'école extraordinaire de janvier.

Veuillez agréer, Chers Parents, l'expression de nos salutations distinguées.

Coordination APL à Wix

aplwix@gmail.com

Dear Parents,

This is the debrief of our meeting today with Mr. Ventelou.

The decision to terminate the bilingual partnership is final and was announced to BWA during the weekly bilingual meeting on Friday, December 12th. It had been agreed with BWA that a joint communication would be sent simultaneously by both schools this evening.

1. Reasons for this Decision

This decision is the result of **political and economic considerations, coupled with recurrent communication difficulties** with the partner school, and an inequitable treatment of families.

- **Political Aspect:** The failure of VAT negotiations has accelerated the French State's decision to no longer fund the schooling of English children. This decision was made by the Cultural Advisor, validated by the Ambassador, and the services of the AEFE.

- **Economic Aspect:** There is a significant financial loss due to students leaving for the British partner, whose schooling is free. Furthermore, as the Lycée is an EGD (Directly Managed Establishment) within the AEFE network, it is directly affected by the funding cuts announced during the last AEFE Board Meeting (CA).

As explained by the Financial Director (DAF) at the “Conseil d’Etablissement”, the Lycée is compelled to make savings in order to avoid passing on the entirety of the budgetary cuts to families.

- **APL Report for Parents from the “Conseil d’Etablissement” on December 9, 2025:** It seems important to us to share these points with families quickly. The APL also asked the Lycée to communicate officially on this matter:

<https://apl-cdg.org.uk/compte-rendu-apl-du-conseil-detalissement-du-9-decembre-2025/>

2. Practical Points and Continuity of Service

- **Premises:** The lease for the premises has been negotiated and approved **until 2030**. Therefore, there is **no cause for concern** regarding the long-term presence of our school.
- **After-School Services:** The canteen and after-school care services (Wixkidz) are not linked to the bilingual partnership. There is **no change** in these areas.
- **School Fees:** There will be **no increase** in school fees, even if the number of students decreases.

3. Consequences for Classes B (Parité Horaire)

To maintain a high-quality bilingual offering, we are implementing a new educational project:

- **New Curriculum:** The Lycée is currently constructing a new curriculum consisting of an adaptation of the French programs, which will be taught in both languages based on the model of the CFBL (Lycée de Kentish Town), with the goal of **AEFE homologation**.
- **Staff:** The recruitment of English-speaking teachers is planned.
- **Class Structure:** The project is to **maintain one bilingual class per level**. Practical details regarding the use of the premises are currently under negotiation.
- **Entry into Year 7 (6ème): Please note: no guarantee of entry into Year 7 (6ème) at the Lycée is assured** for children who are not registered directly with the LFCG.

4. Consequences for Classes A (Anglais renforce)

This decision to terminate the partnership has **no impact on the Filière A** and its current operation.

5. Schedule of Next Steps

Period	Event	Details
January 2026	Extraordinary Conseil d’Etablissement	Will be convened upon return from the Christmas holidays for an official and detailed presentation of the new situation.
January-February 2026	Curriculum Finalisation	Precise definition of the new parity timetable program.

Period	Event	Details
Ongoing Process	Consultation	Regular consultations with the APL are planned during this process. The pedagogical aspect remains, however, the exclusive domain of the teachers.

Flexibility for Families: Once the outlines of the new program are defined, families who wish to do so will have the possibility to leave this stream or the Lycée.

We are aware that this news raises questions. Please do not hesitate to send them to us so that they may be addressed at the extraordinary Conseil d'Etablissement in January.

Please accept, Dear Parents, the expression of our sincere regards.

APL Coordination at Wix

aplwix@gmail.com